



CONSEJO PROVINCIAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD SANTIAGO DE CUBA



RESULTADO NACIONAL DEL XLI CONCURSO PREMIO ANUAL DE LA SALUD 2016

En los días 15 y 16 del presente mes se celebró en la Habana el XLI CONCURSO PREMIO ANUAL DE LA SALUD 2016, en los salones insignes del Ministerio de Salud Pública, Calos J. Finlay y Mario Muñoz Monroy donde se realizaron las Sesiones Científicas y el 16 se efectuó la entrega de los Premios y las Menciones en el salón Ernesto Ché Guevara.

Estuvo la representación de todas las provincias del país, este año las provincias quedaron como sigue; Holguín, La Habana, Villa Clara; además se realizó la entrega del Premio al Mérito Científico a 3 personalidades científicas.

Nuestra provincia fue representada por el Dr. Guillermo Mora García (Director Provincial de Salud; Dra. Silvia Reinoso Ortega (Rectora de la Universidad de Ciencias Médicas; la Lic. Tamara Balart Gómez (Secretaria del Consejo Provincial de Sociedades Científicas de la Salud) y el concursante Dr. Hernán Oliu Lambert, quien se presentó en el Concurso Especial Mejor Tesis en Salud, en la **Categoría de Trabajos de Terminación de Especialidad obteniendo MENCIÓN, con el trabajo titulado: “Vía clínica de colecistectomía laparoscópica electiva en enfermedades benignas de la vesícula biliar”**.

A continuación exponemos imágenes del momento especial de dicho evento.

